

López asiste a la imposición de la medalla al ministro de Justicia por la [Universidad de Granada](#)

El acto se celebra con motivo de la conmemoración del día de San Raymundo de Peñafort, patrón de la Facultad de Derecho

Andalucía, 25 de enero de 2007

El ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, ha recibido la Medalla de la Facultad de Derecho de la [Universidad de Granada](#), que reconoce su condición de jurista. En el acto donde se le concedió esta medalla, López Aguilar estuvo acompañado por la consejera de Justicia y Administración Pública, María José López.

La Facultad de Derecho, que ha celebrado diversos actos conmemorativos con motivo del día de su patrón, San Raymundo de Peñafort, reconoce 'la brillante trayectoria académica y científica' del ministro, así como 'su vinculación y permanente apoyo, como titular de Justicia, a todas las actividades desarrolladas en la Facultad en las que se ha solicitado su participación'.

Además de la medalla concedida a Juan Fernando López Aguilar, la Facultad de Derecho ha organizado diversos actos como una conferencia a cargo de Luis de Angulo Rodríguez, catedrático de Derecho Mercantil, titulada "Hacia la reforma de la Ley del Contrato de Seguro, tras más de XV años de vigencia", o la entrega de premios y trofeos al alumnado participante en las diversas competiciones celebradas con motivo del Patrón de la Facultad y entrega de diploma acreditativo a los dos mejores expedientes académicos del Curso 2005-2006.

[Imprimir Noticia](#)



El ministro tras recibir la distinción.

Junta de Andalucía - 2007